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Aos dezessete dias do mês de dezembro,  do ano de dois  mil  e doze,  às quatorze horas  e trinta
minutos, na sala de reuniões da Reitoria do Instituto Federal de Alagoas, localizada na Rua Odilon
Vasconcelos, nº 103, (esquina com a Av. Júlio Marques Luz), Jatiúca, Maceió - Alagoas, reuniram-se o
Pessoa  de  Melo,  Pró-Reitor  de  Desenvolvimento  Institucional,  Wellington  Spencer  Peixoto,  Pró-
Presidente do Colégio de Dirigentes Sérgio Teixeira Costa e os membros do colegiado ordinariamente
convocados,   Marília  Costa  Gois,  Diretora-Geral  do  Campus  Marechal  Deodoro,  Carlos  Guedes
Lacerda, Diretor-Geral do Campus Palmeira dos Índios,  Anselmo Lúcio Aroucha, Santos Diretor-Geral
do Campus Satuba, Carlson Lamenha Apolinário, representando a Direção-Geral do Campus Penedo,
Marcos Henrique Lucena Serafim, representando o Diretor-Geral do Campus Arapiraca, Ricardo de
Albuquerque Aguiar, Diretor-Geral do Campus Piranhas, Dácio Lopes Camerino Filho, Diretor-Geral do
Campus  Maragogi,  Erisvaldo  Ramalho,  Diretor  Campus  Avançado  Murici,  José  Hélio  dos  Santos,
Diretor do Campus Avançado São Miguel dos Campos, José Acioly de Carvalho, Diretor do Campus
Avançado  Santana  do  Ipanema,  José  Carlos  Pessoa  de  Melo,  Pró-Reitor  de  Administração  e
Planejamento,  Stoécio  Maia,  representando  o  Pró-reitor  de  Desenvolvimento  Institucional,  Luiz
Henrique  de Gouvêa Lemos, Pró-Reitor de Ensino e teve a participação de Eduardo Frigoletto de
Menezes,  do  Departamento  de  Seleção  de  Ingressos  e  José  Jonas  de  Melo  Alves,  da  DPI.  O
Presidente do Colégio de Dirigentes Prof. Sérgio Teixeira Costa, após a confirmação do quórum, abriu
a  sessão,  procedeu  a  leitura  da  Ata  da  última  reunião  e  pôs  em  votação,  sendo  aprovada  por
unanimidade pelos presentes, em seguida abriu espaço para os informes. Iniciando, o Prof. Erisvaldo
apresentou um vídeo sobre o Campus Murici; O Prof. Ricardo informou sobre a formatura das turmas
do PRONATEC e novas turmas para 2013 e sobre Mulheres Mil; O Prof. José Carlos, informou que já
está funcionando o sistema de ligações entre ramais do Campus Maceió e Reitoria e que os demais
Campi,  estão  em  fase  de  teste  e  implantação;  informou  que  cada  Campus  receberá  o  pacote
Autodesk, com 126 licenças e da possibilidade de aumentar esse número, caso necessário; que o
Campus Murici, devido a um erro de cálculo haverá uma nova da para licitação: dia 17/1/2013 e que
por falta de informações técnicas, será corrigido e edital de licitação para o sistema de rede de internet
privada entre os Campi, que será lançado na próxima semana; O procurador Dr. Fábio fez uma ampla
explanação sobre o funcionamento e pessoal disponível na Procuradoria, salientando que este setor é
um parceiro dos Diretores-Gerais, estando disponível para qualquer consulta e que espera criar um
canal  de  comunicação  direta  e  eficaz  com os  Diretores  dos  campi;  O  Presidente  do  Colégio  de
Dirigentes  Prof.  Sérgio  Teixeira  agradeceu  o  trabalho  e  empenho  de  todos  da  Procuradoria,
salientando  que  todos  os  processos  da  Reitoria,  que  passaram pela  Procuradoria  seguiram sem
nenhum erro; O Prof. Wellington informou que o processo de aquisição de acervo bibliográfico, irá ser
homologado  e  posteriormente  empenhado,  lembrando  que  cada  campus  arcará  com sua  parcela
orçamentária e explicou que a relação de livros deve ser entregue a Bibliotecária, se o campus tiver.
Caso não  tenha  bibliotecária,  os  pedidos  devem ser  enviados  à  PROEN;  O Prof.  Luiz  Henrique,
salientou que a relação de livros deve estar de acordo com o projeto de todos os cursos e que realizou,
nas últimas 2 semanas, as audiências públicas em Cururipe e Batalha. Coruripe de terá uma segunda
audiência; que dia 14/12/2012, foi  realizada a primeira Colação de Grau da turma de Hotelaria da
UAB/IFAL; que ainda não foi lançado o Edital de seleção para 2013 da EAD; que o IFAL obteve nota 3
no IGC; O Presidente do Colégio de Dirigentes Prof. Sérgio Teixeira Costa, informou que na reunião do
CONIF, ficou decidido que os Jogos Regionais  dos Servidores  e os Jogos Regionais  dos Alunos,
acontecerão em João Pessoa, no 1º. Semestre/2013 e os Jogos Nacionais, em Foz do Iguaçu, no 2º.
Semestre/2013; que houve uma reunião com representantes da Marinha, para pactuação de cursos
para pescadores até o dia 18/12/2012.  O campus que tiver interesse pode ofertar como PRONATEC e
esclareceu que a oferta não é obrigatória e finalizou os informes, convidando todos os presentes para
a inauguração do Campus Piranhas no dia 20/12/2012 e para a Confraternização da Reitoria, no dia
21/12/2012, às 18 horas, e esclareceu que a página eletrônica do IFAL está sendo ataca por vírus,
mas o pessoal do DTI está trabalhando para solucionar o problema. Continuando, o Presidente do
Colégio de Dirigentes Prof. Sérgio Teixeira Costa, convidou o Prof. Frigoletto para falar sobre o Exame
de Seleção para 2013,  explicou os problemas que surgiram nas inscrições por conta do sistema de
cotas que teve que ser contemplado e falou dos procedimentos adotados pela comissão para evitar
problemas  maiores;  Outro ponto  a ser  discutido  foi  o  Fechamento  do Planejamento para  2013,
apresentado pelo Prof. Jonas, que explicou a construção do Planejamento, onde foram elaborados



doze objetivos macros e a comunidade do IFAL teve a oportunidade de enviar projetos para alcançar
esses objetivos. Foi feita uma análise e triagem dos projetos apresentados, ficando cada objetivo com
uma  quantidade  específica  de  projetos  e  que  o  próximo  passo  é  que  os  campi  devem enviar  o
planejamento de como irão desenvolver seus projetos e informar os respectivos gerentes. Após muitas
discussões, questionamentos e esclarecimentos, por parte dos Prof. Jonas e Prof. José Carlos, com
relação aos procedimentos para fechamento do planejamento para 2013, ficou mantida a reunião no
dia 21/12/2012 com os gerentes dos projetos e os campi  irão preencher o Termo de Abertura de
Projeto e encaminhar ao Prof. Jonas para sistematizar e este encaminhará para os gestores. O último
assunto tratado foi  Concurso e Remoção,  pelo assessor do Reitor, Maurício Pereira, que informou
que o concurso para docente tem 41 vagas, contempla 13 áreas, que o edital está em andamento e
deverá ser lançado na próxima semana. Sobre remoção, explicou que o edital está pronto e está na
Procuradoria para análise. Não havendo mais nenhum assunto a ser tratado e deliberado, o Presidente
do  Colégio  de  Dirigentes,  deu  por  encerrada  a  sessão  às  dezoito  horas  e  quinze  minutos,  eu,
Secretária  dos  Colegiados,  lavrei  a  presente  ata,  que  após  lida  e  aprovada,  será  assinada  pelo
Presidente  do Colégio  de  Dirigentes  Prof.  Sérgio  Teixeira  Costa  e pelos  membros  do Colégio  de
Dirigentes presentes.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
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